



Christine Marchildon

Membre du comité de ressources humaines et gouvernance

Member of the Human Resources and Governance Committee

Mme Marchildon possède une expérience de plus de 30 ans à titre de cadre supérieure dans des institutions financières d'envergure. Elle a occupé les fonctions de première vice-présidente, réseau de succursales, Québec et de présidente, direction du Québec, du Groupe Banque TD. Durant ce mandat, elle était responsable de la stratégie d'expansion de la Banque au Québec.

Auparavant, elle a occupé le poste de vice-présidente et directrice générale de BMO Banque Harris, région du Québec, ainsi que divers postes de cadre supérieur à la Fédération des caisses Desjardins de Montréal et de l'Ouest du Québec et vice-présidente ressources humaines à la Banque Nationale du Canada.

Très impliquée dans la communauté des affaires, Mme Marchildon a siégé sur plusieurs organismes d'affaires et fondations. Elle a été nommée dans le Top 25 de l'industrie financière 2013, 2014 et 2015. Mme Marchildon a siégé au conseil d'administration de Holding Otéra Capital Inc. de juillet 2019 à avril 2024, en a présidé le comité ressources humaines et a été membre du comité de gouvernance.

Mme Marchildon détient une maîtrise en psychologie de l'Université de Montréal (1977).

Ms. Marchildon has over 30 years of experience as a senior executive at major financial institutions. She served as Senior Vice-President, Branch Network and President, Québec region, TD Bank Group. During this mandate, she was responsible for the Bank's expansion strategy in Quebec.

Previously, she held the position of Vice President and General Manager of BMO Harris Bank for the Quebec region, as well as various senior executive roles at the Fédération des caisses Desjardins de Montréal et de l'Ouest du Québec, and served as Vice President of Human Resources at the National Bank of Canada.

Deeply involved in the business community, Ms. Marchildon has served on several business organizations and foundations. She was named in the Top 25 of the Quebec financial industry by the Journal Finance et Investissement in 2013, 2014, and 2015. Ms. Marchildon served on the Board of Directors of Otéra Capital Holding Inc. from July 2019 to April 2024, and served as Chair of the Human Resources Committee and was a member of the Governance Committee.

Mrs. Marchildon holds a Master's in psychology from the Université de Montréal (1977).